

The Canadian Political Science Association is pleased to award /  
L'Association canadienne de science politique a l'honneur de décerner

**THE MACPHERSON PRIZE /  
LE PRIX MACPHERSON**

for / pour 1992-1993

to / à

**Ronald Beiner**

University of Toronto

for his book / pour son livre

***What's the Matter with Liberalism?***

published by / publié à The University of California Press.

The Macpherson Prize has been established to honour the life and work of the late, distinguished, Canadian political scientist, Crawford Brough Macpherson. It is awarded every two years to the author of the best book published in English or in French in the field of political theory. A jury of eminent political scientists, appointed by the Board of Directors of the Association, makes the selection.

The Macpherson Prize is made possible thanks to the financial support of the University of Toronto Press, Professor Crawford Brough Macpherson's major publisher. In addition to the honour, the 1992-1993 award carries with it a monetary prize in the amount of \$750.

Le Prix Macpherson a été créé pour honorer la mémoire de Crawford Brough Macpherson, un grand politologue canadien. Le Prix est attribué à tous les deux ans à l'auteur du meilleur ouvrage publié, en français ou en anglais, sur un sujet traitant de la théorie politique. Le choix de cet ouvrage est fait par un jury de politologues éminents, nommés par le bureau de direction de l'Association.

Le Prix Macpherson est rendu possible grâce à l'appui financier de la maison d'édition de l'University of Toronto, qui a publié plusieurs des ouvrages de Crawford Brough Macpherson. En plus du prestige attaché au Prix, un montant de 750 \$ est accordé au gagnant du concours, pour 1992-1993.

The Canadian Political Science Association is pleased to award /  
L'Association canadienne de science politique a l'honneur de décerner

## **THE SMILEY PRIZE / LE PRIX SMILEY**

for / pour 1992-1993

to / à

**Stephen McBride**

Simon Fraser University

for his book / pour son livre

### ***Not Working: State, Unemployment, and Neo-Conservatism in Canada***

published by / publié à The University of Toronto Press.

The Smiley Prize has been established to honour the life and work of the late, distinguished, Canadian political scientist and former Association President, Donald V. Smiley. It is awarded every two years to the author or authors of the best book published in English or in French in a field relating to the study of government and politics in Canada. A jury of eminent political scientists, appointed by the Board of Directors of the Association, makes the selection.

The Smiley Prize is made possible thanks to the financial support of McGraw-Hill Ryerson, Professor Donald V. Smiley's major publisher. In addition to the honour, the 1992-1993 award carries with it a monetary prize in the amount of \$750.

Le Prix Smiley a été créé pour honorer la mémoire de Donald V. Smiley, un grand politologue canadien, ancien président de l'Association canadienne de science politique. Le Prix est attribué à tous les deux ans à l'auteur ou aux auteurs du meilleur ouvrage publié, en français ou en anglais, sur un sujet relié au gouvernement et à la politique au Canada. Le choix de cet ouvrage est fait par un jury de politologues éminents, nommés par le bureau de direction de l'Association.

Le Prix Smiley est rendu possible grâce à l'appui financier de la maison d'édition McGraw-Hill Ryerson, qui a publié plusieurs des ouvrages de Donald V. Smiley. En plus du prestige attaché au Prix, un montant de 750 \$ est accordé au gagnant du concours, pour 1992-1993.

CHARLES-PHILIPPE DAVID

# AU SEIN DE LA MAISON-BLANCHE

La formulation de la politique étrangère  
des États-Unis de Truman à Clinton



Format 17 x 22,5 cm  
xxiv-520 pages  
ISBN 2-7637-7366-4  
35 \$

Comprend un index  
et des références  
bibliographiques

« Espérons que ce livre remarquable sera lu par tous ceux qu'intéresse et concerne la politique étrangère des États-Unis – notamment par les décideurs, qui y trouveront matière non seulement à réflexion mais à conclusion. »

– Marie-France TOINET

*Fondation nationale des sciences politiques, Paris*

« Nous sommes en présence d'une étude de grande valeur, fortement documentée, bien structurée, tenant compte de tous les courants de pensée dans cet immense champ d'étude qu'est la politique étrangère des États-Unis. »

– Louis BALTHAZAR

*Université Laval, Québec*

 **LES PRESSES DE L'UNIVERSITÉ LAVAL**  
**pun** presses universitaires de nancy

En vente chez votre libraire  
ou chez

Distribution UNIVERS  
845, rue Marie-Victorin  
Saint-Nicolas (Québec)  
G0S 3L0

Tél. (418) 831-7474  
1-800-859-7474

Téléc. (418) 831-4021

## Editorial Policy and Notes to Contributors / Politique éditoriale et avis aux collaborateurs

---

The *Canadian Journal of Political Science*, whose policy is set by the Editorial Board, is committed to the publication of scholarly research in all fields of political science. Manuscripts are assessed on the basis of their contribution to the discipline and by the authors' adherence to the highest scholarly standards. The Editorial Board may judge manuscripts unsuitable if they are too narrow or specialized for an omnibus political science journal.

La *Revue canadienne de science politique*, dont la politique est mise en place par le comité de rédaction, s'engage à publier des travaux de recherche académique dans tous les domaines de la science politique. Les manuscrits sont évalués sur la base de leur contribution à l'avancement des connaissances dans la discipline et selon la conformité des textes aux exigences académiques les plus élevées. Le comité de rédaction peut considérer inadmissibles des manuscrits portant sur des sujets trop spécialisés ou trop étroits.

---

Authors are requested to forward four copies of their manuscripts together with four copies of an abstract of 100 words. Manuscripts should not be longer than 35 pages (all material included). All material must be double-spaced. Footnotes should be double-spaced and placed in a single listing at the end of the paper. Tables and diagrams must be submitted on separate pages. In preparing a manuscript for consideration by the Editorial Board, authors should follow the JOURNAL's style sheet which the editors can supply. Otherwise, the most recent issue of the JOURNAL can serve as a style guide. Manuscripts will not be returned. Authors may submit the final version on MS-DOS diskette in either DOS text format or WordPerfect, along with a hard copy of the file.

Les auteurs doivent faire parvenir en quatre exemplaires leurs manuscrits ainsi que leurs résumés de 100 mots. Les manuscrits ne doivent pas dépasser 35 pages dactylographiées à double interligne (y compris les notes, les références et les tableaux). Les références doivent aussi être présentées à double interligne dans un ordre consécutif à la fin du manuscrit. Les tableaux et les graphiques doivent être soumis sur des pages séparées. Avant de soumettre un manuscrit, les auteurs doivent s'assurer que le protocole de rédaction de la REVUE est respecté. Ce protocole peut leur être envoyé sur demande ou ils peuvent s'inspirer à cet égard du dernier numéro de la REVUE. Les manuscrits ne sont pas retournés aux auteurs. Les auteurs peuvent soumettre leur version finale sur une disquette MS-DOS, en format DOS texte plein ou WordPerfect, ainsi qu'une copie du texte imprimé.

---

The Editorial Board considers manuscripts on an exclusive basis only; that is, a manuscript submitted for consideration must not have been previously published, nor be under consideration, nor accepted for publication, elsewhere.

Le comité de rédaction considère que les manuscrits lui sont soumis en exclusivité; c'est-à-dire qu'un manuscrit soumis ne doit pas avoir déjà été publié, soumis ou accepté pour publication dans une autre revue.

---

Correspondence in English concerning manuscripts should be directed to Professor Richard Vernon, Department of Political Science, University of Western Ontario, London, Ontario N6A 5C2.

On doit adresser toute communication en français au sujet des manuscrits au Professeur Guy Laforest, Département de science politique, Université Laval, Ste-Foy, Québec G1K 7P4.

---



0008-4239(199409)27:3;1-D